

OpenMusicSchool baut mit ihrer neuen Seite ihre Musik Lern-Community aus

Online-Musikschule bietet neben Lernvideos auch Interaktion zwischen den Nutzern

München, 14.07.2011 – OpenMusicSchool, die Online- Musikschule macht einen großen Schritt nach vorne und baut mit der neu konzipierten Internetseite ihre Lern-Community aus.

Die OpenMusicSchool mit ihrem Lehrer und Gründer Philip Edelmann wurde vor allem durch Youtube bekannt. Den Ansturm auf seine Lernvideos verdankt er einem bisher völlig neuen und revolutionären Schulungskonzept (Lernen ohne Noten, Spaß anstatt Zwang, Begeisterung statt Pflicht). Die unzähligen Lern-Videos für Klavier, Keyboard, E-Gitarre, Bass, Schlagzeug, Homerecording und Komposition sind inzwischen bei einer breiten und treuen Gemeinschaft von ca. 20.000 Portal-Nutzern sehr beliebt. Das Ziel der neuen Seite ist, so Philip Edelmann, *„die vielen Tausend Nutzer, die wir in der OpenMusicSchool haben auch miteinander zu vernetzen, ihnen eine Interaktionsplattform anzubieten und es zu schaffen, noch mehr Menschen, durch die Online-Kurse für die Musik und das Musizieren zu begeistern“*. An dieser Stelle fügt er hinzu: *„Damit machen wir die Menschen ein wenig glücklicher - Das ist keine Floskel, das höre ich bei YouTube, Facebook oder per E-Mail von meinen Schülern jeden Tag und bin darauf besonders stolz!“*

Die neue Lernplattform von der OpenMusicSchool bietet ab sofort einen Blog, in dem Philip Edelmann und sein Team regelmäßig über interessante Neuigkeiten aus der Welt der Musik und der Musikinstrumente informiert. Dazu gehören auch Blog-Berichte über verschiedene Musikveranstaltungen, wie etwa die Frankfurter Musikmesse. Darüber hinaus werden im Blog diverse Community-Events angekündigt, bei denen sich die Mitglieder auch persönlich kennenlernen können.

Eine weitere Neuerung ist das Forum: Hier können die Nutzer auf das geballte Wissen der ganzen Lern-Community zurückgreifen und die Themen auch selber bestimmen. Verschiedene Kategorien bieten zum Beispiel die Möglichkeit Fragen an andere Nutzer zu stellen oder an spannenden Diskussionen teilzunehmen. Das Forum soll den Community-Charakter der OpenMusicSchool stärken und den Spaß am gemeinsamen Musizieren fördern.

Neben den kostenpflichtigen 600 Premium-Videos, die Schritt für Schritt zeigen, wie man vor allem seine eigene Musik macht und keine fremden Sachen nachspielt, gibt es auf der Seite eine ganze Reihe an kostenlosen Videos zum Reinschnuppern. Es gibt auch Rubriken, wie die Instrumenten-Kauf Tipps, die komplett und jederzeit kostenlos allen Nutzern zur Verfügung stehen. Hat man vor, ein bestimmtes Instrument mühelos zu lernen oder die vorhandenen Kenntnisse aufzufrischen und dabei tausende Gleichgesinnte zu treffen, ist das neue Internetangebot der OpenMusicSchool genau das Richtige!

ca. 2.400 Zeichen

Ansprechpartner

Sie möchten für Ihre Berichterstattung weitere Informationen oder Fotos zur OpenMusicSchool? Sie wollen ein Interview mit dem Gründer und Musiklehrer Philip Edelmann führen? Nehmen Sie einfach Kontakt mit uns auf.

Patryk Polanski
Head of Online Marketing

OpenMusicSchool
Bonilogo Ltd & Co KG
Oppelner Str. 5
82194 Gröbenzell bei München
www.OpenMusicSchool.de

Tel.: 08141-3474-274
E-Mail: info@openmusicschool.de

Bonilogo Ltd & Co KG, Registergericht München HRA 87439
Bonilogo Ltd, 68 Great Hampton Street, Birmingham, B18 6EW,
Großbritannien, Companies House of Cardiff, Company No. 5670377,
Geschäftsführer: Philip Edelmann, Ustd-ID DE247479611